Blick zurück auf ein weiteres erfolgreiches Jahr Generalversammlung 2024 der BürgerEnergieRheinMain eG

Mörfelden-Walldorf, 17.06.2024 - Am 14. Juni fand die Generalversammlung der BürgerEnergieRheinMain eG im Rathaus des Stadtteils Walldorf statt. Persönlich stimmberechtigt anwesend waren 38 Mitglieder, durch Vollmacht vertreten weitere 11.

Der noch amtierende Vorsitzende des Aufsichtsrat Heinz-Peter Becker begrüßte die Anwesenden, eröffnete die Generalversammlung und stellte die Beschlussfähigkeit fest. Dem folgte der Bericht des Vorstands, der vom Vorstandsvorsitzenden Dr. Thomas Otterbein vorgetragen wurde.

Insbesondere hob er hervor

- die zwei Großprojekte "WärmeQuartierWalldorf" (WQW) Stufe 1 und das "WärmeQuartierMörfelden" (WQM). Das WQW zeigte zwar nach Inbetriebnahme im November 2022 zu erwartende aber beherrschbare Anlaufprobleme, liefe seit geraumer Zeit allerdings im normalen Betrieb. Derzeit fänden Gespräche mit weiteren Kunden zwecks Erweiterung in 2025 statt. Das WQM befinde sich zwar in fortgeschrittener Planungsphase, man warte aber noch auf die Genehmigung des Förderantrags. Deswegen sei der Produktionsstart unsicher.
- die in 2023 realisierten PV Projekte BERM-SOLAR-20 auf dem Heizwerk des WQW, BERM-SOLAR-21 auf der neuen Fahrzeughalle des Bauhofs Walldorf sowie die Inbetriebnahme der zehnten Ladestation am Ärztehaus in Mörfelden. BERM-SOLAR-22 sei zwar auf der neuen Feuerwehr in Walldorf installiert aber wegen des verzögerten Baufortschritts noch nicht im Betrieb.
- dass die Erträge aus der Beteiligung am "Windpark Falkenhöhe" den Erwartungen entsprochen hätten, eine Sonderabschreibung aber zu einem formalen Verlust führte.
- dass die Erträge aus der Beteiligung an der "Netzeigentumsgesellschaft Mörfelden-Walldorf GmbH & Co. KG" wieder über den Erwartungen gelegen hätten.

Heinz-Peter Becker berichtete im Anschluss über die Tätigkeiten des Aufsichtsrats. Dabei betonte er die gute Zusammenarbeit mit dem Vorstand und lobte dessen professionelle Arbeit. Zudem berichtete er über das Ergebnis der gesetzlichen Prüfung, die keinerlei Beanstandungen enthielt.

Der Jahresabschluss 2023, der einen Bilanzgewinn von 26.108,82 € ausweist, wurde einstimmig festgestellt. Ebenso einstimmig folgte die Versammlung dem Vorschlag von Aufsichtsrat und Vorstand, den Gewinn über die gesetzlichen Rücklagen hinaus vollständig in die Rücklagen zu stellen. Der Aufsichtsrat wurde bei Enthaltung der Aufsichtsrät*innen einstimmig entlastet. Auf gleiche Weise ebenso einstimmig entlastet wurde der Vorstand.

Die dreijährige Amtszeit des Aufsichtsrats lief mit dem Datum der Generalversammlung ab. Von den fünf Mitgliedern des bisherigen Aufsichtsrats kandidierten alle bis auf eines, das seinen Wohnsitz in ein anderes Bundesland verlegt hatte, für eine weitere Amtszeit. Zum Ersatz des ausscheidenden Mitglieds lagen zwei Kandidaturen vor. Nach kurzer Diskussion beschloss die Versammlung mit überwältigender Mehrheit, den Aufsichtsrat auf sechs Mitglieder aufzustocken.

Darauf wurden jeweils in einer Einzelabstimmung wiedergewählt Frau Prof. Dr. Michèle Knodt, Frau Katharina Kunz, Herr Heinz-Peter Becker und Herr Manfred Keller. Neu in den Aufsichtsrat wurden gewählt die Herren Dr. Rüdiger Warlich und Burkhard Ziegler. In der anschließenden konstituierenden Sitzung des Aufsichtsrats wurde Herr Becker wieder zum Vorsitzenden gewählt.

Hinweis an die Redaktionen:

Für spezielle Rückfragen wenden Sie sich bitte an Andreas Fröb, Vorstand Technik und Projektabwicklung: T 06105 938893 / Dr. Thomas Otterbein, Vorstand Geschäftsentwicklung, Strategie und Koordination, M 0160 8856862 / Heinrich Schweizer, Vorstand Finanzen und Mitgliederverwaltung, M 0170 4673959



BürgerEnergieRheinMain eG

BürgerEnergieRheinMain eG Menzelstraße 9b, 64546 Mörfelden-Walldorf https://www.bermeg.de Pressesprecher: Jörn Burger E-Mail: presse@bermeg.de